
 

 

質問者 
 通告６番 

   ２番  黒岩 陣太郎 議員     

通告時間 ４０分 

答弁者 町 長 

質問事項 
１ 電気自動車等購入補助金について 

２ 防犯・交通安全対策について 

要 旨 

 

１ 近年、地球温暖化防止対策として、温室効果ガスの削減が喫緊

の課題となっており、低炭素・循環型社会の実現に向けたライフ

スタイルの転換が求められている。本町においても、第６次総合

計画の施策に位置付けており、ＳＤＧｓをふまえたまちづくりに

取り組んでいる。 

  そのような中、政府は、２０３５年までにすべての新車販売を

電気自動車に切り替え、純ガソリン車、純ディーゼル車の新車販

売を禁止する方針を明らかにしており、今後自動車のＥＶ化が急

速に進むことが予想される。そこで、以下について伺う。 

 

（１）近年における電気自動車等購入費補助金の実績は。 

（２）割賦販売による所有権留保車両の使用者を補助対象とする 

考えは。 

 

２ 町では、防犯・交通安全対策として、防犯灯の設置、交通安全

施設の整備に取り組んでいる。しかしながら、防犯上不安のある

場所もあり、路側帯の整備も十分ではないなど、町民の安全・安

心を確保するため更なる対応が求められている。そこで、以下に

ついて伺う。 

 

（１）防犯灯については、まだ、設置すべき場所が多く見受けられ

るが増設する考えは。 

（２）路側帯に道路鋲を設置すべきと考えるが見解は。 


